

学校教育目標「心豊かに学び、共に明日の郷土を拓く、たくましい生徒」
今年度の重点「目的意識をもち、未来に向かって主体的に邁進する生徒の育成」



学校だより
第5号

ヒナゲシ

令和6年8月30日

南富良野町立南富良野中学校 〒079-2400 南富良野町字幾寅 1052 Tel 52-2410/Fax 52-2465

感謝の気持ちを忘れずに

校長 加藤 幸一

26日間の夏休みを終え、8月19日に2学期がスタートしています。学校には子どもたちの元気な声が戻ってきました。2学期は一年の中で最も長い学期です。今学校では9月14日（土）の学校祭に向けて準備を進めていますが、学習や様々な活動、環境奉仕活動や避難訓練等の行事も多く計画されています。子どもたちにとって「実りの秋」となるよう、教育活動を充実させてまいります。

さて、この夏のパリオリンピックが閉幕しました。日本は、海外開催で過去最多のメダル数を獲得するなど、最高に盛り上がった大会となりました。パリオリンピックは、私たちにたくさんの感動と希望を与えてくれました。メダル獲得の有無にかかわらずアスリートたちの活躍から、私はたくさん学ぶことができたと考えています。目標をもつことの大切さ、最後まであきらめないこと、夢を叶えるための努力の大切さ、敗退を素直に受け止める姿勢、失敗を次につなげる姿勢…等々、挙げればきりがありません。私は、このことを2学期始業式で生徒たちに話をしました。

今大会でのアスリートたちの言葉をふり返ってみますと、ほとんどのアスリートたちが口にしていた次のような言葉がとても印象に残っています。

『このメダルが取れたのは、周りのたくさんの人たちに支えられてきたからです』

『たくさんの人たちのサポートがあって、今の自分がいます。今、ここに立っています』

メダルを取れたアスリートがいれば、残念ながら悔し涙を流したアスリートもいました。メダルの有無にかかわらず、多くのアスリートが「感謝の気持ち」を口々に述べていたことに私は感銘を受けました。始業式では、上述の他に、このこととも関連付け、2学期がんばってほしいこととして、生徒たちに「感謝の気持ちをもつこと」を伝えました。人間一人では何もできない、とよく言われます。私もそうだと思っています。周りの人たちの支えがあって生活をしたり、仕事をしたりなど、日々を過ごしていると感じています。そのことに感謝すること、感謝の気持ちを忘れずにもつことの大切さに私自身改めて気づかされました。

子どもたちも、親をはじめ、家族、地域の方、先生方、友だち等、たくさんの人たちに支えられて生活しています。子どもたちには、今年度の重点目標「目的意識をもち、未来に向かって主体的に邁進する生徒の育成」を意識しながら、感謝の気持ちを忘れずに日々を過ごしてほしいと思います。

保護者・地域の皆様方には、2学期も引き続き、南富良野中学校の教育活動に対しましてご理解とご支援を、よろしくお願い申し上げます。

夏休み学習サポート (7月25・26日、8月8・9日)

夏休み中の4日間、朝の涼しい時間帯に学習サポートを実施しました。4日間でのべおよそ80名が参加し、参加した生徒は夏休みの課題やこれまでの復習など自分に必要なものを持参して自力で取り組む一方、時に解き方や考え方について先生のアドバイスを受けました。

夏休み初日の7月24日(水)にエアコン工事が完了し、その後の学習サポートで稼働させました。涼しい環境で集中して取り組めたのではないのでしょうか。



南富良野高インターンシップ (8月21・22日)



南富良野高のキャリア教育の一環で、町内のさまざまな職場を体験するインターンシップ、今年、本校に2年生2名が来て、中学校の「現場」を体験しました。また、同じくインターンシップで役場総務課に行った高校生が、本校の様子を取材する場面もありました。

へき地校体験実習 (8月26日~30日)

現在、北海道教育大学旭川校から3名の実習生(いずれも2年生)が来校しています。1週間と限られた日数ですが、教師と生徒の距離が近い小規模校の魅力をしっかりと感じて、今後に役立ててほしいと願っています。



9月14日(土)は第20回学校祭

今年の学校祭は9月14日(土)です。各学年による演劇、代表生徒による意見発表と英語発表、有志による発表や、全校生徒の合唱発表に向けて、生徒たちは毎日練習や準備に取り組んでいます。

現段階では、今年度の学校祭は5月の体育祭と同様、参観にあたっての制限は行いません。依然として新型コロナウイルスの感染が報告されていますので、参観にあたり体調がすぐれない場合はお控えいただく等の対応をお願いいたします。また、当日は生徒たちが万全の体調で臨めるよう、ご家庭における日々の健康管理も併せてお願いいたします。

部活動の頑張り

運動部は3年生が引退して、各部新しい体制の下、少ない人数ながらも日々の練習を積み重ね、大会に臨んでいます。

野 球 部	7/20	富良野ロータリークラブ杯中学軟式野球大会	出場
ソフトテニス部	8/10	富良野沿線中学生ソフトテニス新人戦大会	出場
バレーボール部	8/24	富良野Vリーグ	第3位

		9月の行事予定
1	日	上川南部地区ソフトテニス研修会(個人)
11	水	3年生学力テスト【総合A】
12	木	学校祭総練習
13	金	定時退勤日
14	土	第20回学校祭
16	月	敬老の日
17	火	学校祭振替休業日
18	水	常任委員会(前期反省)
19	木	臨時休校(町教研・町へき復大会)
21	土	上川南部地区ソフトテニス新人戦(団体)
22	日	秋分の日 上川南部地区ソフトテニス新人戦(個人)
23	月	振替休日 吹奏楽部定期演奏会 13:30 体育館
24	火	環境奉仕活動
25	水	校内研修 定時退勤日
26	木	2学期中間テスト 後期生徒会役員選挙
27	金	後期学級役員選出 全校集会 環境奉仕活動(予備日)
28	土	中学校野球大会新人戦 英語弁論・暗唱地区予選(旭川)
30	月	審議会